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ПРО...

Цены на яйца будут продолжать расти из-за роста тарифов на электроэнергию. «Если сейчас
отпускная оптовая цена 45 — 48 рублей, то повыситься может до 55 рублей», — заявил предсе-
датель комитета по АПК Ленобласти Сергей Яхнюк.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…СНОС В ЦЕНТРЕ

Список «диссонирующих объектов» в ис�
торическом центре Петербурга, которые
можно будет сносить, подготовлен городс�
ким комитетом по государственному конт�
ролю, использованию и охране памятни�
ков (КГИОП).

Как сообщил представитель комитета
Алексей Михайлов, здания, включенные в
список, можно будет реконструировать и пе�
рестраивать вплоть до сноса. Чиновники
утверждают, что речь идет исключительно
о зданиях, построенных в советское время,
диссонирующих с исторической застрой�
кой, например многочисленных домах быта.

…НОВЫЙ БЮДЖЕТ

Депутаты петербургского ЗакСа одоб�
рили в третьем, окончательном чтении про�
ект бюджета Петербурга на 2014 год и пла�
новый период 2015 — 2016 годов.

Расходы бюджета увеличатся с 443,4
млрд. до 456,9 млрд. рублей, а доходы  бла�
годаря увеличению ассигнований за счет
федеральной казны подрастут на 5,5 млрд.
Таким образом, дефицит бюджета составит
46,8 млрд. рублей. С 81 млрд. до 97 млрд.
рублей увеличатся расходы на реализацию
Адресной инвестиционной программы.

…НЕВЫДАЧУ
БИЛЕТОВ

За отказ в выдаче билетов пассажирам
городского пассажирского транспорта бу�
дут штрафовать.

Петербургский парламент одобрил по�
правки в городской закон «Об админист�
ративных правонарушениях», согласно ко�
торым невыдача билета влечет за собой
предупреждение или штраф в размере от
500 до 1 тыс. рублей для граждан (читай —
водителей), от 5 тыс. до 10 тыс. руб. — для
должностных лиц и от 10 тыс. до 25 тыс. —
для юридических лиц.

…ИДЕЮ ГЕРГИЕВА

Президент Владимир Путин согласил�
ся с доводами Министерства культуры и
счел создание национального центра ис�
кусств в Петербурге нецелесообразным. Об
этом в интервью газете «Известия» сооб�
щил советник президента по культуре Вла�
димир Толстой.

Напомним, что Валерий Гергиев пред�
лагал создать национальный центр ис�
кусств, в который бы вошли СПб консерва�
тория им. Римского�Корсакова, Академия
русского балета им. Вагановой и Россий�
ский институт истории искусств (РИИИ),
присоединенные к Мариинскому театру.

…КАПРЕМОНТ

С 2014 года тендеры на капремонт пе�
тербургских домов будут выставлять круп�
ными лотами стоимостью от нескольких
сотен миллионов рублей до миллиарда.

Как сообщил вице�губернатор Влади�
мир Лавленцев, уже сейчас есть лот на кап�
ремонт всех домов в одном районе.

Сейчас конкурсы на капремонт домов
проводят районные администрации. Рабо�
ты по ремонту крыш, фасадов, инженерных
систем дробятся на мелкие лоты стоимос�
тью от нескольких миллионов до несколь�
ких десятков миллионов рублей. С 2014 года
начнет действовать новая система: конкур�
сы будет проводить региональный опера�
тор капремонта, созданный недавно
Смольным. При этом жители начнут пла�
тить ежемесячный взнос на капремонт.

Качество образования, которое по-
лучают российские школьники, дав-
но вызывает нарекания родителей,
депутатов, экспертов, а теперь уже
и главы государства. Вспомним не-
давний скандал в одном из универ-
ситетов, когда первокурсники-
«стобалльники», то есть набравшие
сто баллов по ЕГЭ, в проверочном
диктанте делали немыслимое коли-
чество ошибок. Преподаватели ву-
зов давно бьют тревогу, что школа
перестала учить грамотности, а
превратилась в штамповочный цех
по подготовке к ЕГЭ, который еще
с 2009 года стал единственной фор-
мой выпускных экзаменов в школе
и основной формой вступительных
экзаменов в вузы.

ЧТОБЫ повысить требования к изуче-
нию русского языка и литературы, прези-
дент Владимир Путин поручил правитель-
ству до 1 марта 2014 года усовершенство-
вать федеральные государственные стан-
дарты начального, основного и среднего
общего образования.

Президент высказался за возвращение
сочинения при сдаче выпускных экзаменов
по русскому языку и литературе в школах.
По мнению главы государства, введение со-
чинений на экзамене по русскому языку и
литературе позволит лучше оценить зна-
ния выпускников школ.

Ответственность за исполнение поруче-
ния президента возложена на премьер-ми-
нистра Дмитрия Медведева и соответству-
ющие ведомства, которые должны уло-
житься в довольно короткий срок и обеспе-
чить школьных учителей необходимой ме-
тодической литературой.

Президент также полагает, что необхо-
димо совершенствовать методику препода-
вания русского языка и литературы в шко-
лах, привлекая к этому различные учрежде-
ния культуры — музеи, библиотеки.

Этой точки зрения придерживаются и в
думском Комитете образования, и во Все-
российском фонде образования, и в других
образовательных структурах.

«Нужно ввести на экзаменах по русскому
языку не только письменный, но и устный
компонент», — уверен глава Комитета по об-
разованию Госдумы Вячеслав Никонов.

Людмила КЛУШИНА, фото ИТАР-ТАСС

ОБРАЗОВАНИЕ

Сочинение опять
будут школьники

писать…
ВЛАДИМИР ПУТИН ПОРУЧИЛ ИЗМЕНИТЬ ПРАВИЛА

СДАЧИ ВЫПУСКНЫХ ЭКЗАМЕНОВ

ПО РУССКОМУ ЯЗЫКУ И ЛИТЕРАТУРЕ В ШКОЛАХ

Депутат Государственной думы Владимир БУРМАТОВ:
— Я поддерживаю инициативу президента о возвращении формы сочинения при

сдаче выпускных экзаменов по русскому языку и литературе. Это ответ на запрос не
только профессионального сообщества, экспертов, но и обыкновенных россиян — тех,
кто озабочен проводимыми реформами. Я уверен: сочинение повысит уровень провер�
ки знаний выпускников школ, улучшит качество преподавания русского языка и литера�
туры. Давайте наконец признаем, что рамки ЕГЭ по русскому языку слишком узки для
проверки комплекса знаний выпускников школ. Поэтому и практикуемая подготовка уче�
ников исключительно к ЕГЭ по русскому языку и литературе не обеспечивает формиро�
вания комплекса знаний. Считаю, что инициатива президента своевременна и полезна.

КОММЕНТАРИЙ

ДоЕГЭшные поколения, писавшие на выпускных экзаменах сочинение,
намного грамотнее нынешнего.


